阿東東中だより

【10月号】

令和元年10月発行校長 山 本 優



【 校訓 】 自 主 友 愛 実 践

生徒の熱い思いで、暑い夏を締めくくりました。

9月23日(月)の秋分の日に、小中合同の運動会を開催しました。前日からの雨で、グラウンド状態が悪く、小雨の降る中、早朝から保護者の方々により懸命の水抜き作業をしていただきましたが、やむを得ず、開会式と午前中の一部の競技を体育館で行いました。その後天気も回復し、有志の皆さんによりグラウンドの走路に砂が入れられ、テントも立てていただいたことにより、ほぼ全ての内容を時間通り実施することができました。

また、生徒は準備の段階から一生懸命に取り組み、当日も全員が全力で声を出し、走ることができました。それも悪天候にもかかわらず、多くの方にお越しいただき、生徒を応援していただいたおかげです。ご協力、ありがとうございました。

今月号は、少しでも多くの場面を紹介したいので、写真中心です。

























部活動行進の後は、各部で考えたパフォーマンスでした。























閉会式の途中から、 雨が降り出しました。







山口市新人体育大会に新チームで臨みました。

10月11日(金)~12日(土)の二日間、山口市内各会場で、新人戦が行われ、本校からも1,2年生が参加しました。卓球部が2位、バレーボール部が3位と健闘しました。以下は、新キャプテンからの決意表明です。

野球部(キャプテン 2年 佐伯陽)

「少ない人数ですが、今まで以上に声を出して、基礎・基本の徹底を毎日の 練習で心がけます。」

バレーボール部(キャプテン 2年 戸山あおい)

「これから冬にかけて練習時間が短くなりますが、集中力を大切にして、新 人戦の3位を超えるような成績を目指します。」

ソフトテニス部(キャプテン 2年 沖野生樹)

「次の春の県体にどうしても出場したいので、日々の練習を怠らず、こつこ つと努力を積み重ねていきます。」

卓球部(キャプテン 2年 弓指こひろ)

「県新人大会がこの後あるので、そこでベスト 8 に入れるよう、キャプテンとしてチームを引っ張っていきたいです。」

10月27日(日)の文化祭に、ぜひお越しください。

今年の文化祭のテーマは、「突破 ~ 笑顔の花を咲かせよう ~ 」です。 運動会で見せた熱い思いを今度はステージで、お見せしたいと思います。 なお、PTAによる昼食のバザーも準備しています。

(詳しくはお電話で 083-956-0039)

お待ちしています。